

**Medienmitteilung**

Baar, 20. März 2017

**Neue Klinik für Orthopädie und Traumatologie im Zuger Kantonsspital**

**Per 1. April 2017 entsteht im Zuger Kantonsspital eine eigenständige Klinik für Orthopädie und Traumatologie. Die beiden heutigen Fachbereiche Orthopädie und Unfallchirurgie werden in der neuen Klinik vereint und mit dem bisherigen Leistungsspektrum weitergeführt. Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Traumatologie wird der Zuger Dr. med. Reto Twerenbold, bisher Fachbereichsleiter Orthopädie und Leitender Arzt.**

Das Zuger Kantonsspital setzt damit im Zeitpunkt personeller Wechsel ein seit längerem beabsichtigtes Vorhaben um, welches einerseits der aktuellen Entwicklung im Bereich der ärztlichen Weiterbildung Rechnung trägt und andererseits einer heute weit verbreiteten Organisationsform für die operativen Disziplinen entspricht.

**Hohe Fachkompetenz unter einem Dach**

Die Klinik für Orthopädie und Traumatologie ist spezialisiert auf die Behandlung von Erkrankungen und Verletzungen des Bewegungsapparats. Sie setzt auf interdisziplinäre Zusammenarbeit und arbeitet eng mit den Spezialisten-Teams des Notfallzentrums, der Sportmedizin, der Schmerzklinik, der Radiologie sowie der Physio- und Ergotherapie zusammen.

**Individuell abgestimmte Behandlung**

„Durch die Bündelung der verschiedenen Kernkompetenzen können wir bei Gelenk- und Knochen-erkrankungen bzw. -verletzungen gezielt abklären und ein individuell auf die Patienten abgestimmtes Behandlungskonzept anbieten“, freut sich Reto Twerenbold. „Die enge Zusammenarbeit mit den verschiedenen Fachbereichen spielt eine zentrale Rolle für den Behandlungserfolg“, so Twerenbold weiter. Durch diese Zusammenführung der Kompetenzen kann die Qualität der medizinischen Versorgung für die Zuger Bevölkerung weiter verbessert werden und noch zielgerichteter erfolgen.



Dr. med. Reto Twerenbold

Kontaktperson:

Dr. Matthias Winistöfer, Spitaldirektor, T direkt 041 399 44 02, [direktion@zgks.ch](mailto:direktion@zgks.ch)